

Antrag Nr. 23-O-01-0030

CDU

Betreff:

Blitzer in der Oranienstraße aufstellen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, in der Oranienstraße einen Blitzer aufzustellen, um das nächtliche Rasen zu verhindern.

Begründung:

Laut der dem Ortsbeirat übermittelten Geschwindigkeitsmessung wird die zulässige Höchstgeschwindigkeit in der Oranienstraße häufig überschritten. In der Nacht sogar deutlich. Die Messanlage zeichnete in fast jeder Nacht mindestens ein Fahrzeug auf, das mit mehr als 100 km/h die Oranienstraße befuhr. Hier muss dringend gehandelt werden, um auf dieser als Rennstrecke missbrauchten innerstädtischen Straße wieder Sicherheit herzustellen. Ohne die permanente Sanktion durch einen Blitzer, ist dies nicht möglich.

Wiesbaden, 02.05.2023